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Notre ville est à l’écoute. Le sujet du skatepark nous a souvent été 
remonté par une partie de la jeunesse. Ses attentes sont claires : 
des souhaits de renouvellement et d’agrandissement pour 
partager à plusieurs une pratique de plein air de glisse urbaine 

qui ne cesse de faire des adeptes. En trottinette, rollers, skate, BMX, les 
adeptes sont nombreux. Les jeunes enfants sont aussi des passionnés, 
souvent admiratifs des exploits de leurs aînés. À ce stade, on ne parle plus 
d'effet de mode. La pratique est bien ancrée, à l’image du skateboard. 
Né sur les trottoirs des villes il y a une quarantaine d'années, il fera ses 
débuts olympiques aux Jeux de Tokyo dans quelques semaines. Nous 
pensons que ce phénomène de société doit être accompagné. D’abord 
pour encadrer la discipline afin de privilégier la sécurité des pratiquants, 
mais aussi pour éviter les conflits d’usage sur la voie publique. Il y a des 
aires de jeux sur notre territoire, dont on connaît le rôle de socialisation. 
De la même manière, nous pensons qu’une aire de glisse a toute sa place 
dans l’espace public à Olivet. D’ailleurs, la ville ne s’y est pas trompée, il y 
a 18 ans, lorsqu’elle a concrétisé le rêve du Conseil municipal des Jeunes 
de créer un premier skatepark dans le parc du Poutyl. Aujourd’hui, nous 
prenons la décision de ne plus le rafistoler, car il a fait plus que son temps. 
Nous voulons en concevoir un nouveau… Et très vite !

Il se dessine donc, toujours dans le parc du Poutyl. Si tout se déroule comme 
nous l’espérons, il sera en service l’été prochain et deviendra le plus grand 
“spot” de glisse en plein air de la métropole. Près de 1000 m2 face à la 
bibliothèque ! Et avec différents modules pour une pratique conforme à 
chaque niveau. Certains penseront que ce choix est osé. L'Architecte des 
Bâtiments de France le trouve adapté, en cœur de ville, avec la perspective 
du Clos du Bourg. Parce que nous apprécions le parc, comme vous, tous nos 
efforts seront portés sur son insertion. Les pratiquants eux-même aspirent 
à plus de nature et de verdure dans ces structures dédiées. Le spectacle de 
la glisse urbaine est pour bientôt.

Les projets et réalisations s'enchaînent à une très bonne cadence, et je 
m’en réjouis. Bel été à Olivet.

Le plus grand “spot” 
de glisse en plein air 

de la métropole˝
Matthieu Schlesinger, Maire d’Olivet

Olivet en sport
Du 5 au 13 juin, les Olivetains ont mis leurs 
baskets pour faire le plein de sports aux 
quatre coins de la ville avec les associations 
sportives de la commune. De quoi donner 
de bonnes idées au moment de choisir une 
activité à la rentrée de septembre !

Lumière 
sur…
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Olivet en sport
Du 5 au 13 juin, les Olivetains ont mis leurs 
baskets pour faire le plein de sports aux 
quatre coins de la ville avec les associations 
sportives de la commune. De quoi donner 
de bonnes idées au moment de choisir une 
activité à la rentrée de septembre !

Lumière 
sur…

MAI > JUIN

Budget participatif  
sur le marché 
Pour accompagner les habitants et 
répondre aux différentes questions sur 
le fonctionnement du premier budget 
participatif de la ville, une équipe de la 
mairie était présente sur le marché pendant 
la phase de dépôt des projets. Rendez-vous 
à la rentrée pour l'étape du vote ! 

Mai à vélo
Pendant un mois, cette opération nationale 
de sensibilisation au vélo a mobilisé très 
largement à Olivet. Et les élèves des écoles 
ont bien joué le jeu ! 5772 kilomètres ont été 
parcourus à bicyclette pour venir à l’école et 
aux accueils de loisirs, puis en repartir. Soit la 
distance à vol d’oiseau entre Olivet et Ottawa 
(Canada) ! Tout simplement, bravo !

Du concret pour le CJO 
Cette fin d’année était aussi le moment de 
la concrétisation des projets du Conseil des 
jeunes d’Olivet ! Des nichoirs connectés ont 
été installés dans chaque école et un premier 
numéro du OH version junior se finalise. 
Rédigé par les enfants, il sera disponible 
début juillet dans les écoles.

Vive le pédibus
Une ligne de pédibus pour l’école du Poutyl 
est à nouveau opérationnelle. En test jusqu’à 
la fin de l’année et gratuite, elle permet aux 
parents de déposer leurs enfants devant le 
conservatoire avant le départ pour l’école. 
La poursuite du trajet est effectuée à pied 
avec des accompagnateurs bénévoles, 
parents d'élèves volontaires et membres de 
la réserve civile communale.

10
JUIN

31
MAI

21
MAI

11
JUIN

17
MAI

13  
05
JUIN
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Toujours

I ÉVÉNEMENT I

mobilisés contre le cancer
E

n 2020, Olivet, la France et le 
monde entier découvraient 
les conséquences de la 
pandémie. Parmi elles, le 

passage de l’édition 2020 des Foulées 
roses en défi virtuel. La mobilisation 
autour de l’événement avait été 
étendue loin des frontières d’Olivet, 
et avait permis de rassembler 3000 
personnes autour de la cause. Un 
exploit pour cette première !

Cette année, l’équipe d’organi-
sation, menée par Marie Allaire, 
adjointe au Maire d’Olivet délé-
guée à la Santé et à la Prévention, 
a envisagé tous les scénarios pour 
proposer une édition 2021 des 
Foulées roses la plus réussie pos-
sible. Néanmoins, les derniers pro-
tocoles sanitaires publiés ont mis 
un coup d’arrêt à l’organisation de 

l’événement. L’élue explique : « Les 
contraintes connues à ce jour sont 
extrêmement lourdes. Les jauges 
sont limitées et aucun brassage des 
participants n’est permis. Ce n’est 
pas l’esprit festif des Foulées. On 
pourrait espérer un allègement des 
protocoles à venir, mais l’organisa-
tion d’un tel rassemblement néces-
site de gros moyens et plus d’une 
centaine de bénévoles. Plutôt que 
de prendre le risque de devoir tout 
annuler à la rentrée, nous avons 
choisi, en accord avec la Ligue, de 
proposer une seconde édition vir-
tuelle. Mais cela ne veut pas dire 
que ce sera comme l’an passé ! » 

Des nouveautés sont en prépa-
ration. Forte de son expérience, 
l’équipe des Foulées roses entend 
bien maintenir l’esprit festif de 

l’événement : « La participation 
restera ouverte à tous, et même 
encouragée en dehors d’Olivet, 
précise Marie Allaire. Comme l’an 
passé, ce sera au choix course, 
marche, ou vélo à faire ou l'on veut 
quant on veut. 

•••
DES NOUVEAUTÉS  
POUR 2021
Nous devons éviter les grands ras-
semblements, tout en continuant à 
mobiliser pour la cause. Nous propo-
serons des points de rencontre sur 
le territoire d’Olivet, en groupes res-
treints, avec des animations et des 
parcours suggérés. » Pour répondre 
à une demande forte, les T-shirts 
emblématiques seront cette année 
remis sur des points de retrait ou 

expédiés. Un challenge entreprises 
adapté est également proposé. Les 
enfants, écoliers et collégiens, ne 
sont pas oubliés : l’équipe travaille 
avec les écoles pour continuer à sen-
sibiliser les jeunes sur l’importance 
de l’activité physique. Les échanges 
avec la Ligue contre le cancer vont 
bon train, pour imaginer les anima-
tions qui pourront être proposées.

« Nous sommes extrêmement 
motivés, insiste l’élue. Nous fai-
sons cela pour les malades, pour 
faire avancer la recherche. Plus que 
jamais, nous avons besoin de la par-
ticipation du plus grand nombre. » 
Les inscriptions seront ouvertes sur 
le site des Foulées roses à compter 
du 7 juillet.

  Renseignements et inscriptions 
sur fouleesroses.fr

Les Foulées roses 
relancent leur appel 

annuel à participation. 
L’édition 2021 sera une 

fois de plus virtuelle, 
compte tenu des 

incertitudes sanitaires, 
alors que l’organisation 
d’un tel rassemblement 

nécessite beaucoup 
d’anticipation et 

laisse peu de place à 
l’improvisation. Mais 

l'organisation réinvente 
l'événement, avec  

des temps communs 
pour tout de même vivre 

les Foulées roses sur le 
terrain !

I 2015 > 2020 I 

6 éditions
282 000 e 
reversés à la Ligue contre  

le cancer. 
Tous ensemble, mobilisés !

Rendez-vous 
pour les 

Foulées roses 
2021  

du samedi 2 
au dimanche 
10 octobre ! 

OMAG_230.indd   4OMAG_230.indd   4 18/06/2021   15:4518/06/2021   15:45



JUIN 2021 I 5

Oh ! L’actu

I CARNET I

Mai
BIENVENUE 
AUX BÉBÉS

Juan GONÇALVES
Eden DUBOIS CAMUS
Alexy MARIE ROLAND

Léon AFONSO
Darius KHDAÏDI HARI
Maïa BRETAUDEAU

Louis RICHARD 
Ilona LOPES 

GONÇALVES MAYEUX
Mathys BOIT

FÉLICITATIONS 
AUX MARIÉS

Pierre DEVESSIÈRE 
et Jennifer BARDINE
Benjamin LEFEBVRE 
et Isabelle LENFANT

ILS NOUS 
ONT QUITTÉS

Guy MARÉCHAL,  
80 ans 

Véronique MIGNAN, 
66 ans

Denise MATRAT, 93 ans
Jeannine GAUVIN, 92 ans
Frédéric MAILLY, 46 ans

Jean GILLET, 99 ans 
 Claude REICHLIN, 88 ans

Marie-Thérèse 
PIERSON, 95 ans

> 1er juillet : le clos du Bourg
Le projet d’aménagement du centre-ville fera l’objet d’une réu-
nion publique ouverte à tous le jeudi 1er juillet à 20h à l’Alliage. 
Il sera question de rappeler la nature du projet, les étapes fran-
chies et d’aborder le calendrier à l'approche d’une phase plus 
opérationnelle qui va s’engager.

D’INFOS olivet.fr

Agenda

Pour la troisième fois consécutive,  
le camping d’Olivet est auréolé de trois étoiles par l’agence 

de développement touristique Atout France.

I TOURISME I

Le camping 
conserve son label

Agnès Guisembert, la gérante 
du camping municipal peut 
être fière. Elle vient de re-
cevoir son nouveau panneau 

"3 étoiles", qui orne l’entrée du site, 
en bordure du Loiret et du Dhuy. C’est 

la troisième fois de suite qu’elle reçoit 
ce label Atout France, après 2011 et 
2016. Une garantie pour les touristes, 
alors que le camping présente aussi 
l’estampille "Qualité tourisme".
« C’est un critère de qualité, qui encou-
rage les gens à venir chez nous », appré-
cie Agnès Guisembert. Ce label fixe des 
exigences sur le niveau de confort, la 
qualité de service ou encore la politique 
écologique, contrôlées tous les 5 ans par 
un organisme accrédité. « Elles prennent 
en compte la superficie des emplace-
ments, le nombre de sanitaires… Cela 
implique aussi le fait que l’équipe d’ac-
cueil pratique au moins deux langues 
étrangères. » Pour maintenir le bon ni-
veau de ses prestations des travaux fi-
nancés par la ville ont été réalisés dans 
les sanitaires, sur l’électricité aussi.

Comme une récompense, la fréquentation 
sera au rendez-vous cet été. « Nous serons 
complets », savoure Agnès Guisembert.

I RETOUR SUR… I

Le Conseil 
municipal  
du 14 juin
À l’ordre du jour 
et approuvées :

La politique engagée 
en matière de transition 

écologique

Le compte administratif  
2020 et le budget 

supplémentaire 2021

La convention de 
refacturation à l’ARS des 

frais engagés au titre 
du fonctionnement du 

vaccinodrome

Le bilan des acquisitions 
foncières 2020

Le gel des tarifs  
de la Taxe Locale sur 
la Publicité Extérieure  

pour 2022

Prochain Conseil 
municipal,  

lundi 12 juillet à 18h30  
à l’Alliage 

Public autorisé.

> 30 juin : ZAC de la Vanoise
L'étude d’impact et le dossier de 
création de la ZAC, à l’ouest de la 
commune, sont consultables en 
ligne sur olivet.fr. Le public peut en 
prendre connaissance et donner 
son avis jusqu’au 30 juillet. Un bi-
lan de cette consultation sera ren-
du en Conseil municipal le 27 septembre puis publié sur olivet.fr
Réunion publique : mercredi 30 juin à 19h à l'Espace Reine Blanche. 
Observations et propositions sur le projet : zac.vanoise@olivet.fr
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Le plan de circulation 
évolue en centre-

ville pour faire de la 
place aux vélos. À 

titre expérimental, 
une partie de la 

rue de la Source et 
toute la rue Travers 

Baudelin vont passer 
en sens unique pour 

créer des pistes 
cyclables. Le test 

démarre dès juillet 
pour six mois. 
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L
a pandémie aura au moins eu le mérite 
de (re)mettre en selle les Français et 
quelques signes nous le confirment. 
Le marché de la vente de vélos a bondi 

de 25% depuis le premier confinement et 
on observe partout le même phénomène, 
plus de monde à vélo pour les déplacements 
du quotidien. Olivet est dans cette même 
dynamique. En témoigne, le compteur qui 
s’affole sur la passerelle du pont Leclerc : 
il enregistre une progression continue 
des passages de vélos, + 18% en deux ans 
seulement !

•••
RUES DE LA SOURCE  
ET TRAVERS BAUDELIN
Partant de ce constat, la Municipalité a 
décidé d’encourager plus encore la pratique 
cyclable en sécurisant des trajets supplé-
mentaires dans le centre-ville dès cet été. 
Mais rien de définitif à ce stade. Des aména-
gements légers et du marquage au sol vont 
être privilégiés dans un premier temps pour 
créer des pistes éphémères afin de les tester. 

En réunion avec les riverains, lors d’une pré-
sentation générale du futur plan de circula-
tion, le maire Matthieu Schlesinger a expliqué 
la démarche rappelant que « le secteur a été 
étudié avec un souci de cohérence d’en-

giratoire Travers Baudelin. La voie libérée 
sera réservée aux cyclistes qui disposeront 
d’une piste cyclable sécurisée bidirection-
nelle. Au-delà, une voie centrale banalisée, 
permettant de circuler dans les deux sens de 
circulation, sera matérialisée jusqu'au boule-
vard Victor Hugo avec deux couloirs vélos de 
part et d'autre de la chaussée. La rue Travers 
Baudelin sera aussi en sens unique, en direc-
tion du nord, avec là encore une piste cyclable. 
La mairie se donne un temps de réflexion sup-
plémentaire pour envisager d'intégrer dans ce 
plan de circulation, un sens unique rue Hème.

Bien qu’il s’agisse d’un test, Stéphane Ven-
drisse, adjoint au Maire délégué à la mobilité 
et à la sécurité, a souhaité aller à la rencontre 
des riverains, sur place, pour expliquer et 
ajuster le projet. « Les rues ont fait l’ob-
jet de déambulations pour regarder dans le 
détail ce qu’il était nécessaire de prévoir. La 
question de la vitesse est une préoccupation 
majeure. Nous avons donc décidé en com-
mun de passer la rue de la Source sur cette 
section à 30 km/h. Rue Travers Baudelin, 
quelques poches de stationnement vont être 
créées. Elles apporteront un service en plus 
et mécaniquement, vont apaiser la vitesse 
par la création de chicanes. » 

Ce nouveau plan de circulation sera instauré 
d’ici mi-juillet. 

semble. Nous allons faire preuve de pragma-
tisme et regarder comment cela fonctionne. 
Nous nous sommes donnés 6 mois minimum 
pour mesurer les impacts, la vitesse, faire 
des comptages et avoir le retour des rive-
rains et utilisateurs. Si l'expérimentation est 
concluante, nous pérenniserons ces aména-
gements ». 

Dans les faits, la rue de la Source passera en 
sens unique depuis le centre-ville vers le  

Ça roule pour les vélos !
Sens unique de circulationDouble sens de circulation

Stéphane Vendrisse (au centre), adjoint au Maire 
délégué à la mobilité et à la sécurité,  
est allé à la rencontre des riverains rue de La Source.

I MOBILITÉ I

Sens 
unique*

*En réflexion

Piste cyclable 
bidirectionnelle 

sur le coté 
gauche de la 

chaussée

Voie centrale 
banalisée avec 

bandes cyclables

Piste cyclable 
bidirectionnelle 
sur le coté droit 
de la chaussée
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I SANTÉ I 

Vaccinodrome
La vaccination se poursuit au 
gymnase du Larry cet été.  
Des créneaux de réservation  
sont toujours ouverts sur la  
plateforme en ligne Doctolib pour 
toutes les personnes de plus 
12 ans, avec le vaccin Pfizer.  
Pour prendre rendez-vous :

 doctolib.fr

I JEUNESSE I

Des vacances 
apprenantes

I VIDE-GRENIER I

Foire à tout 
2021 

Édité par la fédération des 
Conservatoires d’espaces 
naturels, basée à Olivet, 
Mon cahier d’activités 
nature guide les jeunes 
lecteurs tour à tour dans 
la forêt, à la montagne ou 
encore à la campagne. 
Ce cahier propose près 
de 150 jeux et activités 
ludiques.

D’INFOS 
Mon cahier d’activités 

nature. 9,90 e. Pour les 8 à 
12 ans. En vente à la librairie 
Volte Pages.

Avis aux chineurs !  
Bonnes affaires et belles 
trouvailles seront de la partie 
lors de la Foire à tout le 
12 septembre. Cette année, 
ce vide-grenier est organisé 
par l’USMO Basket.

D’INFOS 
De 6h30 à 18h30.  

Aux abords du collège Charles 
Rivière. Inscriptions au bar 
le Celtique. Tarifs exposants : 
voiture 15 e ; voiture + 
remorque 20 e ; camionnette 
ou camping-car 25 e. 

Imaginez un peu… Une jeune 
adolescente, Adèle, disparaît 
subitement de son village. 
Dans cette France profonde, 

tout le monde se sent concerné. 
Chacun a sa propre idée du cou-
pable. Fugue ou rapt ? Naissent 
alors ragots et rumeurs et la ten-
tation d’une justice expéditive. 
La pièce de Rémi de Vos est à la 
fois drôle et grinçante. 
Et si vous accomplissiez un rêve, 
celui de monter sur scène ?

•  9 adultes pour des petits rôles 
sans texte. Début des répéti-
tions en janvier 2022, en jour-
née ou en soirée ou encore le 
week-end (selon disponibilités).

•  8 enfants de 8-10 ans pour de pe-
tits rôles, dont certains avec texte. 

D’INFOS 
Réunion de présentation  

du projet le samedi 25 septembre  
à 14h à l’Alliage. Renseignements : 
Manouchka Récoché au 06 80 03 04 40 
ou r.manouchka@hotmail.fr

CONSERVATOIRE :  
les inscriptions sont ouvertes !

Jusqu’au 9 juillet, le Conservatoire à rayonnement communal 
de musique vous accueille afin de permettre aux musiciens 
de se réinscrire pour la rentrée 2021-2022. Pour les nouvelles 
inscriptions, les dossiers seront à déposer du 30 août au 10 
septembre. Les inscriptions se font au conservatoire, en 
retournant le formulaire à télécharger sur le site de la ville 
ou à retirer sur place. Il est aussi possible de le renvoyer 
par courrier ou par mail. Les modalités d’inscription sont 
disponibles sur le site olivet.fr, rubrique “conservatoire”. Cette 
année, un Big Band junior, des cours de cor et de contrebasse 
viennent compléter l’offre du conservatoire, qui propose 
l’enseignement d’une trentaine de disciplines allant de la flûte 
traversière au violon, en passant par la trompette.

En scène !

L’Alliage accueillera 
en 2022 la pièce 
“Le ravissement 

d’Adèle”, déprogramée 
de la saison inaugurale 

pour cause de Covid. 
Une vingtaine 

de comédiens amateurs 
sont recherchés pour 

rejoindre la troupe sur 
scène. 

La compagnie Le Grand Souk vous 
le propose en faisant cet appel à 
la population pour cette création 
qui sera jouée devant les spec-
tateurs de l’Alliage le samedi 21 
mai 2022. Manouchka Récoché, 
la metteuse en scène, recherche 
différents profils pour ce spec-
tacle participatif des Olivetains, 
comédiens amateurs, débutants 
ou expérimentés, pour complé-
ter sa troupe de professionnels et 
monter sur scène :

I CULTURE I

©
  L

au
re

nc
e 
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 V

ou
rc

h 
Re
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in

D’INFOS
1 rue Michel Roques. Horaires exceptionnels d’accueil du public pour le dépôt des dossiers du lundi au 

vendredi de 9h à 12h et de 14h à 18h30. Rens. sur olivet.fr ou au 02 38 63 00 57 - conservatoire@olivet.fr

Ça roule pour les vélos !

I CULTURE I 
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Nouvelle étape sur le chantier du pont Cotelle.  
La déconstruction de l’ouvrage démarre en juillet.  

Elle va se poursuivre jusqu’à la mi-septembre. 

R ue de la Source, il est bien diffi-
cile de se rendre compte de ce 
qui se passe quelques dizaines 
de mètres en contrebas sur le 

Loiret. Depuis mars dernier, il n’est plus 
possible d’emprunter le pont. Les équipes 
sur place ne chôment pas et font preuve 
d’une grande technicité. Les travaux pré-
paratoires viennent de s’achever avec le 
dévoiement des réseaux des concession-
naires. Rien de très simple quand il s’agit 
de traverser un cours d’eau. Le travail est 
pointu, comme en témoigne Christophe 
Robert, en charge du projet pour Orléans 
Métropole : « Différents forages ont été 
effectués pour faire passer les canalisa-
tions de gaz et une ligne à haute tension 
sous le lit du Loiret, entre 6 et 10 mètres 
de profondeur, dans la roche. »

•••
SCIAGE PAR TRONÇONS
Les étapes à venir demanderont la même 
minutie, la même précision d'exécution. 
Dès le début de cet été, la déconstruction 
du pont va démarrer. Deux postes de travail 
sont en cours d’installation par Eiffage de 

part et d’autre du Loiret. « Le démantèle-
ment va s’opérer avec le souci constant 
de préserver la rivière, prévient Michel 
Leclercq, adjoint au Maire délégué aux 
travaux. Pour cela, des pratiques spectacu-
laires de déconstruction sont engagées. » 
En effet, la technique employée consistera 
à scier l’ouvrage tronçon par tronçon, à ses 
extrémités. Chaque élément sera évacué 
par les airs, à l’aide de grues, puis les blocs de 
béton seront transportés par camions vers 
des filières de recyclage. Mi-septembre, 
cette opération géante de découpe prendra 
fin et la place sera nette pour commencer 
la construction du nouveau pont. En atten-
dant, les bureaux d’études finalisent leurs 
calculs et les études de confortement et de 
dimensionnement des massifs du nouvel 
ouvrage. Car celui qui est envisagé ici est 
prévu pour durer longtemps... Un siècle ! 

Mais il va falloir encore se montrer patient 
et continuer à utiliser les itinéraires de 
déviation. Le calendrier est inchangé et 
prévoit toujours une livraison du projet 
pour la fin de l’année 2022, tout comme 
son raccordement à des pistes cyclables 
à aménager. 

I BIODIVERSITÉ I

Quoi de plus “naturel” 
que de faire un geste pour 
l’environnement quand 
on gère un bien précieux 
tel que l’eau ? Orléans 
Métropole, compétente en 
matière d'assainissement, 
l'a bien compris et vient 
de prendre l’initiative 
d’entretenir ces bassins 
de rétention en prenant 
davantage en compte 
la biodiversité. Trois 
ouvrages de stockage 
des eaux pluviales situés 
dans la commune vont 
en bénéficier : celui des 
Cornouillers dans le 
centre, celui des Aulnaies 
à l’est et celui de Goujon 
dans le Val. Ces étendues 
enherbées sont parfois de 
grande dimension. Près 
de 16 000 m² au parc 
d’activités des Aulnaies ! 
Leur entretien n’est donc 
pas à minorer. Rappelons 
qu’ils ont pour fonction 
de collecter l’eau avant de 
la restituer lentement, par 
infiltration, dans le milieu 
naturel. 

La fauche tardive est 
ainsi utilisée sur les 
bassins du centre et du 
Val. En intervenant moins 
souvent, la biodiversité est 
encouragée en restaurant 
les niches écologiques de 

la faune et de la flore. Les 
petits animaux comme 
les hérissons peuvent 
y trouver refuge et se 
reproduire plus facilement. 
Les insectes bénéficient 
de l’explosion florale et 
favorisent la pollinisation. 
Conserver une végétation 
haute permet de stabiliser 
les berges. 
L'éco-pâturage a été 
retenu pour le bassin des 
Aulnaies. Cette alternative 
écologique évite l'entretien 
mécanique et réduit 
l'empreinte carbone 
grâce à un troupeau de 
moutons. Ailleurs, les 
prairies fleuries et la 
plantation d’arbres sont 
d’autres solutions testées. 
Orléans Métropole invite 
les habitants à donner 
leur avis pour définir 
les aménagements 
les plus favorables. 
Un questionnaire est 
disponible en flashant le 
QR code.
Des espaces municipaux 
sont aussi dans cette 
dynamique : une partie 
du boulevard Victor Hugo 
est en fauche raisonnée 
et des moutons paissent 
depuis plusieurs années à 
la belle saison plaine des 
Martinets.

Encore plus 
de nature ! bientôt la déconstruction

PONT COTELLE : 
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Flashez  
ce QR code  
avec votre 

smartphone
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L
e forum des associations est 
toujours un grand moment 
de la rentrée. Sur un seul et 
même site, le temps d’une 

journée, la riche palette associa-
tive locale s’expose pour que les 
Olivetains puissent s'informer sur 
les activités proposées et en choi-
sir une ou plusieurs à pratiquer 
tout au long de l'année. Comme 
c’est de tradition, le forum se tien-
dra le samedi suivant la rentrée 
des classes, soit le 4 septembre 
prochain. Une grande nouvelle 
quand on se rappelle que l’édition 
2020 n’avait pu se tenir en raison 
de la crise sanitaire. Mais dans le 
contexte actuel, il n’est bien évi-
demment pas possible de l'envi-
sager, comme à l’accoutumée, au 
centre sportif du Larry et ses abords 
puisque le gymnase accueille pour 
un temps encore indéterminé le 
centre de vaccination. 

C’est finalement le site de l’Al-
liage qui réunira la centaine 
d’associations et le public ! Une 
partie sera en intérieur et une 
autre, principalement celles du 
champ sportif, seront à l'exté-
rieur, comme au Larry. Pratique 
pour les démonstrations et les 
initiations qui nécessitent un peu 
d'espace. En centre-ville, le site 
est accessible à pied et dispose 
de places de stationnement en 
nombre tout autour. 

Il était important pour la mairie 
de redonner de la visibilité au 
secteur associatif qui a souffert 
les mois passés des fermetures à 
répétition. Ce forum, sur un nou-
veau site, va tenir ses promesses 
pour repartir de bon pied. Les 
associations sont impatientes de 
vous retrouver et vous attendent 
nombreux le samedi 4 sep-
tembre !

I TRAVAUX I

Hôtel Dieu : 
chantier 
en cours
Dans le prolongement des 
travaux d’assainissement, 
des travaux préalables au 
réaménagement de la voirie, 
principalement sur le réseau 
électrique, démarrent rue 
de l’Hôtel Dieu, entre la rue 
Rodolphe Richard et la rue 
de la Belle Croix pour 3 mois. 
Les accès des professionnels 
et des riverains seront 
maintenus pendant toute 
cette période. Comme sur la 
section précédente, une voie 
centrale banalisée sera ensuite 
aménagée pour sécuriser la 
circulation des cyclistes et 
réduire la vitesse.

Fin de chantier dans l’été pour 
les rues Albert Barbier et Reine 
Blanche dans le Val. La voie 
centrale banalisée connaîtra 
une dernière phase de travaux, 
pour une seule journée, le 
lundi 19 juillet, nécessitant 
une circulation alternée. La 
signalisation au sol sera 
effectuée dans le prolongement. 
À partir de cette date, il ne sera 
plus possible de se garer sur la 
chaussée.

I SORTIE I 

D’INFOS 
Samedi 4 septembre 

de 10h à 18h à l’Alliage  
pour découvrir ou redécouvrir  
toutes les associations d’Olivet.  

NOUVEAU 

LIEU POUR 

LE FORUM
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à l'Alliage
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Le tissu associatif local
vous donne rendez-vous

I TRAVAUX I

Barbier/Reine 
Blanche : 
les finitions
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Qui dit été, dit piscines !
Les deux piscines sont ouvertes, pour le plus grand 
plaisir des Olivetains. Tout l’été, de nombreux cours 
sont dispensés dans les deux établissements. Cours 
de natation pour les enfants à la piscine du Poutyl, 
cours d’aquagym au choix matin ou soir dans l’un 
des deux établissements gérés par Vert Marine, ou 
encore aquacycling à l’inoX : il y en a pour tous les 
goûts ! Comme chaque année, le Centre commu-
nal d’action sociale met à disposition des tickets  
piscine pour les famille les plus modestes. 

D’INFOS 
Horaires des piscines à compter du 5 juillet 

Piscine du Poutyl : ouverte tous les jours de 10h30 à 14h et de 
14h45 à 19h - Piscine l’inoX : ouverte de 17h à 20h du lundi au 
vendredi et de 9h à 12h30 le week-end
Renseignements sur olivet.fr

La bibliothèque 
hors les murs

Alors que la bibliothèque ferme pour se réin-
venter en termes d’espaces et de services, 
les équipes annexent le parc du Poutyl en 
juillet et en août et proposent tous les mer-
credis (sauf 4 juillet) différentes animations 
pour les enfants. Chasses au trésor, jeux, 
découvertes musicales et ateliers créatifs 
seront au programme de l’été. En parallèle, la 
bibliothèque reste ouverte en horaires d’été 
et en version “cliquez & emportez”.

D’INFOS 
Programme et informations  

pratiques à retrouver sur bibliotheque.olivet.fr

Les beaux jours sont de retour. Le rythme ralentit, les envies changent. 
On cherche la fraîcheur, la détente, la convivialité.  

À Olivet cet été, les activités ne manquent pas, quels que soient l’âge et les désirs.  
Petit tour d’horizon. 

I PANORAMA I

Prof iter de l’été à Olivet
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De quoi occuper 
les enfants !

Les vacances des enfants promettent d’être 
productives ! Plus de 60 activités différentes 
sont proposées, rien que pour les stages 
d’été organisés par la ville. S’ajoutent à cela 
les stages thématiques proposés par les 
associations, le programme estival de l’es-
pace À l’Angle ou encore les activités organi-
sées dans les centres de loisirs. Si les inscrip-
tions pour juillet sont closes, il reste encore 
quelques jours pour les inscriptions d’août. 
Vite, vite ! L’ensemble des propositions est à 
retrouver sur le site de la ville.

La petite brasse 
en terrasse
On connaissait déjà La petite brasse pour ses 
gourmandises à déguster dans l’enceinte de 
la piscine, moins la possibilité d’en profiter 
également depuis le parc. Avec la création 
d’une terrasse de 150 m2 et une carte entiè-
rement renouvelée, La petite brasse se place 
comme un incontournable des déjeuners en 
plein air ! Ce nouveau spot vient compléter 
l'offre des restaurateurs olivetains, ravis de 
vous accueillir à nouveau !

D’INFOS 
En juillet, pendant La Bamboche,  

La petite brasse étend ses horaires et reste ouverte 
jusqu’à 23h30 du jeudi au dimanche.

Prof iter de l’été à Olivet
Fourchettes & musette, 
l’incontournable
Encore un petit bout d’été avant de faire sa ren-
trée ? Le samedi 28 août, la place Louis Sallé pren-
dra des airs de fête du village et s’animera dès 18h, 
en musique et en bal s’il vous plaît ! De nombreuses 
animations, dont des initiations aux arts du cirque 
ou encore une exposition de sculptures sonores, 
viendront prolonger les vacances le temps d’une 
belle soirée. 

D’INFOS 
Gratuit. Restauration possible sur place. 

Place Louis Sallé, samedi 28 août à partir de 18h

La Bamboche, enfin !
C’est avec un immense bonheur qu’artistes 
et spectateurs vont pouvoir se retrouver du 
mercredi au dimanche jusqu’au 25 juillet dans 
le parc du Poutyl. La Bamboche, avec son 
esprit festif et convivial, saura rassembler… 
dans le respect des gestes barrières ! Le mer-
credi, contes et animations pour les enfants, 
mais aussi concerts, humour, théâtre, cinéma 
de plein air du jeudi au dimanche, pour tous 
! De nombreux artistes sont à (re)découvrir, 
comme les groupes olivetains De Rhuys et La 
Jarry, respectivement les 1er et 24 juillet, qui 
fêtent tous deux leurs 20 ans ! 

D’INFOS 
Programme complet à découvrir  
sur labamboche.olivet.fr
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I ÉVÈNEMENT I

E
xcellente nouvelle pour les prati-
quants de skateboard, de roller, de 
trottinette et de BMX ! À compter 
de juin 2022, les rois de la glisse 
pourront profiter d’un skatepark 
flambant neuf au Poutyl. Plus grand 

et mieux équipé, il viendra remplacer celui 
déjà existant, devenu vétuste et peu adapté 
à toutes les disciplines. Voulue par la muni-
cipalité, cette structure sportive s’étendra 
sur près de 1 000 m2. Elle sera située à l’en-
trée du parc, face à la bibliothèque et sera 
conçue comme une sorte de place publique 
avec différentes zones pour effectuer des 
figures aériennes et au sol. Elle sera acces-
sible au plus grand nombre et deviendra un 

C’est un signal fort que la 
mairie d’Olivet envoie à la 

jeunesse ! En juin 2022, le parc 
du Poutyl sera équipé d’un tout 

nouveau skatepark.  
Près de 500 000 e vont être 

investis dans cet équipement, 
très demandé par les amateurs 

de glisse.

haut lieu d’animation de la ville, adapté à tous 
les niveaux, débutants comme confirmés. 
« L’idée est d’en faire un espace urbain quali-
tatif et multi-usages qui vienne compléter le 
panel d’équipements de loisirs déjà présents 
dans la ville », explique Christine Le Ligné, 
chargée de mission à la mairie d’Olivet.

•••
LES PRATIQUANTS CONSULTÉS
Le chantier débutera en janvier 2022. Des 
sondages de sol ont été faits courant juin 
pour étudier le terrain et son emplacement. 
Niveau financement, près de 500 000 e TTC 
vont être investis pour la réalisation de ce 

Avoir 
la structure 
idéale à nos 
attentes"

« Le skatepark actuel commence à dater. 
Ses modules sont à changer ou à réparer 
régulièrement et tout cela à un coût. On 
s’est donc dit que l’on allait reconcevoir 
une structure en entier, pouvant accueillir 
plusieurs activités. Ce projet est une 
attente très forte chez les jeunes, de tous 
les âges. On prévoit un bowl avec des 
modules à côté. Il y aura différentes zones 
toutes adaptées au niveau des pratiquants. 
Débutants et confirmés pourront se côtoyer. 
L’objectif est de faire du skatepark un 
espace de loisirs et non professionnel. 
Mes attentes ? J’attends que ce nouvel 
équipement sportif soit moderne, que les 
matériaux employés pour sa construction 
ne soient pas source de nuisances sonores 
et qu’il s’harmonise un maximum avec le 
parc. Il faut que l’on puisse voir le moins 
de béton possible et qu’il y ait de la verdure 
autour. On va voir ce qui va nous être 
proposé une fois que le marché sera lancé 
et on fera une sélection de manière à avoir 
la structure idéale à nos attentes et celles 
des Olivetains. »

Stéphane 
Bourdillault
adjoint  
au Maire délégué 
à l’enfance  
et à la famille Un nouveau skatepark

à l’horizon 2022
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Le futur skatepark sera situé à l’entrée 
du parc, face à la bibliothèque.

projet d’ampleur. Des pratiquants et des 
représentants d’associations, très deman-
deurs d’un nouveau skatepark, ont été 
consultés pour déterminer sa situation et ses 
modes d’utilisation. Une réunion de concer-

Il présente l’avantage d’être à proximité des 
transports en commun et d’autres équipe-
ments publics comme la piscine et la biblio-
thèque. Contrairement aux idées reçues, ils 
adorent être entourés de verdure. Ils appré-
cient également d’avoir des spectateurs. »

Si la composition exacte de la future aire de 
glisse n’est pas encore connue, ses contours 
se dessinent. Le skatepark comprendra 
notamment un bowl (une demi-sphère 
creusée) et un parcours "street", avec des 
modules rappelant le mobilier urbain. « Nous 
souhaitons avant tout privilégier la qualité de 
la pratique à la prise de vitesse », rappelle la 
chargée de mission.

Privilégier 
la qualité de 
la pratique"

Calendrier
Début octobre

Désignation du groupement  
conception réalisation

Octobre 2021
 à janvier 2022
Phase de conception

Février à juin 2022 
Phase de travaux

Juin 2022 
Livraison de l’équipement

Un nouveau skatepark
à l’horizon 2022

tation s’est tenue en mars dernier. « On leur 
a présenté différents sites, rapporte Chris-
tine Le Ligné. Les futurs utilisateurs ont eu 
une nette préférence pour le parc du Poutyl. 

Pour la Ville, l’autre enjeu est de réussir l’in-
tégration paysagère et architecturale du 
projet dans le parc, de manière à ne pas le 
défigurer, tout en étant en harmonie avec 
le chantier de réhabilitation du Clos du 
Bourg. Un travail sera d’ailleurs mené avec 
les architectes des bâtiments de France, car 
rappelons-le, le parc du Poutyl est un site 
patrimonial remarquable. « Nous allons aussi 
perméabiliser l’emplacement de l’actuel 
skate park afin que tout ne soit pas bétonné. » 
En outre, une grande vigilance sera accordée 
à la qualité acoustique de l’équipement pour 
épargner les habitants et les promeneurs des 
nuisances sonores.
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Jean-Christophe Haglund, Chantal Blot, Vivien Pelletier - Groupe Olivet Écologique & Solidaire

Dominique Ragon - Groupe À gauche pour Olivet

GROUPE MAJORITAIRE

Attention à ne pas scier la branche sur laquelle 
on est assis…

Cette année encore et nous nous en réjouis-
sons, la balance financière de notre commune 
montre un solde excédentaire confortable, 
c’est le fruit d’un passé rigoureux en matière 
de gestion des finances et de l’effort impor-
tant consenti par les contribuables olivetains 
en matière d’impôts locaux.

Cette combinaison permet à Olivet de jouir 
d’une capacité d’investissement importante, 
laquelle associée, cette année et pour la sui-
vante, au plan de relance de l'État, ouvre de 
façon considérable le champ des possibles en 
matière de projets pour notre ville.

Pour préserver la qualité de notre cadre de vie, 
il est vital que ce développement soit maîtrisé, 
cohérent avec la capacité d’accueil des écoles, 

des infrastructures publiques de services, de 
santé… qu’il ne se fasse pas au détriment de la 
qualité de vie de ceux qui le permettent, nous 
tous Olivetain.es.

La ZAC du Clos de la Vanoise est lancée cette 
année, le dossier de présentation est ouvert 
au public et vous pouvez donner votre avis 
jusqu’au 30 juillet, n’hésitez pas à le faire !

Cet espace est réservé à l'expression des groupes politiques, majoritaire et minoritaires. 
Chaque mois, l'ensemble des tendances a la possibilité de s'exprimer dans cette page.

Une ambition forte pour une transition forte 

La transition écologique est un engagement 
phare de notre mandature. Inscrite de longue 
date dans nos projets, c’est un sujet majeur 
qui se renforce et auquel nous souhaitons 
accorder plus de visibilité. Une feuille de route 
réfléchie a été partagée en Conseil municipal. 
Elle intègre un plan d’actions concret qui nous 
engage. La transition écologique à Olivet, ce 
sont des projets en matière de performance 
énergétique et thermique, de préservation de 
la biodiversité, et surtout d’amélioration de 
la qualité de vie pour les Olivetains. Le sujet 
est essentiel, principalement pour les géné-
rations futures vers qui nous nous tournons 
lorsque nous impulsons ces projets.

Ces objectifs se transcrivent dans plusieurs 

domaines. En termes d’énergie, ces enga-
gements se traduisent par des objectifs à 
la hausse pour diminuer la consommation 
énergétique des bâtiments communaux. 
L’exemple le plus probant se retrouve dans 
le projet de l’école du Poutyl, visant une per-
formance énergétique entre 30 et 40% plus 
efficace que celle exigée par la réglementa-
tion. La ville va plus loin, et elle en est fière. 

Côté biodiversité, le constat est le même : le 
souhait d’une commune plus verte est pré-
gnant. Nous nous engageons à créer 6 forêts 
urbaines d’ici la fin de la mandature et à plan-
ter au moins un arbre d’avenir par an. 

La transition écologique, c’est aussi travailler 
ensemble pour inciter chacun à se déplacer 
autrement. Les mobilités douces, qui se sont 

développées depuis le début de la pandémie, 
doivent être maintenues, accompagnées et 
même amplifiées. Nous le démontrons avec 
un nouveau plan de circulation en centre-
ville qui donne plus de place aux vélos et à la 
sécurité des cyclistes. Des expérimentations 
sont prévues. Elles appelleront évidemment 
des adaptations. Mai à vélo et le pédibus sont 
aussi des actions visant à accompagner petits 
et grands vers les déplacements doux. 

La politique de transition écologique, ce sont 
des engagements forts qui ont été annoncés 
en début de mandature. Mais ce sont surtout 
des réalisations et des projets qui ont déjà 
commencé à se mettre en œuvre, avec un 
objectif qui nous est cher : l’amélioration de 
la qualité de vie des Olivetains. 

Le groupe majoritaire

Il faut ménager l'environnement et préserver 
la nature.

Dans le même temps, le nombre de logements 
sociaux est très en deçà du minimum requis 
par la loi sur notre commune. Dans le futur clos 
du bourg, il faut construire majoritairement 
des logements sociaux et aller au-delà des 
20% prévus. Cette mesure pourrait s’étendre 

et s’appliquer dans d'autres lieux du bourg.

Certaines vieilles maisons non habitées pour-
raient être préemptées, remplacées par des 
constructions de ville au style classique qui 
s'intégreraient dans le paysage urbanistique 
d’Olivet.

Cette proposition est aussi valable pour les 

clos de la Vanoise et celui du Désert. Puisqu’il 
faut bien utiliser des espaces naturels, autant 
que ce soit des logements sociaux qui s'im-
plantent dans ces lieux.

C’est une solution qui permettrait d’harmo-
niser dans une même démarche le besoin de 
logements sociaux et la nécessité de préserver 
la nature.

GROUPES MINORITAIRES

Gil de Sousa - Liste "Olivet près de vous"

Expression

Voilà l’été.

Le temps du retour aux terrasses, voire, à 
Olivet, de la "Bamboche" (terme loin de faire 
l’unanimité) !

Le temps des vacances… après une année 
chaotique, du "distanciel" d’efficacité 
variable, des examens bricolés, des situations 
de détresse étudiante… Et une solidarité à 
laquelle notre CCAS a pris part. L’école du 

Poutyl fait peau neuve, celle de la Vanoise se 
profile. Pour quand  un lycée à Olivet, facteur 
d’attractivité et réponse locale aux objectifs 
de formation ? Et qui répondra aux besoins 
d’une jeunesse malmenée ?

Le temps des congés, des séjours et voyages... 
Notre camping va faire le plein : quand pour-
ra-t-il enfin s’étendre davantage, l’été ? 
Quand saura-t-on, dans l’Orléanais, mieux  

retenir les touristes ?

Le temps d’une pause dans le calendrier élec-
toral… La page départementale et  régionale  
vite tournée, la présidentielle ouvre le bal des 
égos, avec valse des candidatures et tango 
des alliances. Et si on redonnait enfin du sens, 
de la sérénité et du sérieux à la vie politique ?

On s’y remet à Olivet à la rentrée ?
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C
omme une évidence. Au Conser-
vatoire d’Orléans, où il est entré en 
sixième pour apprendre le trombone, 
sa professeure de musique lui fait 

très vite remarquer qu’il a des facilités. Éric 
Navarian s’est détaché de cet instrument à 
vent qu’il trouvait "trop scolaire", pour ensuite 
se tourner vers la guitare, qu’il n’a plus jamais 
lâchée par la suite. Cet été, il fêtera les 20 ans 
du groupe olivetain De Rhuys sur la scène de 
la Bamboche le 1er juillet, au parc du Poutyl. 
Depuis deux décennies, il propose avec ses 
trois comparses de la « chanson française 
avec une coloration musique du monde ». 
C’est complètement par hasard qu’Éric Nava-
rian, responsable de l'espace musique-mul-
timédia et du pôle numérique de la biblio-
thèque municipale, s’est lancé dans l’aventure 

du groupe. « Un soir de 2000, j’ai été invité par 
mon frère, qui joue lui aussi, sur la scène du 
théâtre Gérard Philipe. J’ai alors sympathisé 
avec son bassiste. Un an plus tard, nous for-
mions De Rhuys. »

•••
UN AIR DE MORBIHAN
Pour l’anecdote, le nom du quatuor (guitare/
accordéon/basse/percussions), auteur de 
trois albums, vient d’une presqu’île située 
dans le golfe du Morbihan. En 2001, alors que 
ses musiciens étaient invités à se produire 
sur un festival à Olivet, leur formation n’avait 
pas encore d’appellation. Au moment où les 
programmateurs la lui demandent, Éric Nava-
rian se trouve bien embêté. « J’ai répondu un 
peu du tac au tac et j’ai dit De Rhuys car je 

venais d’y passer une semaine idyllique. Et 
puis il y avait cette notion de voyage que 
j’aimais bien. Les autres membres n’ont pas 
adhéré tout de suite… »

Éric Navarian, qui se dit influencé par la 
musique jazz, est aussi la plume et la voix du 
groupe. En 1994, il est parti à Paris suivre une 
formation au chant. Il a donné trois concerts 
à la Cigale, salle de spectacle de la capitale. 
Ce qui lui a donné envie de continuer et de 
persévérer. Bien lui en a pris ! Avec De Rhuys, 
il multiplie les rencontres avec le public. Avec 
d’autres artistes aussi, comme lorsqu’ils ont 
fait la première partie de Tri Yann et Aldebert. 
Cela tombe bien, Éric aime le partage. « L’in-
teractivité avec les musiciens me nourrit. Je 
voulais entrer dans cette famille, j’ai l’im-
pression d’avoir été accepté ! » 

Éric Navarian,

IL SERA SUR LA SCÈNE 
DE LA BAMBOCHE, 
L’ÉVÉNEMENT DE L’ÉTÉ 
AU PARC DU POUTYL 
LE 1er JUILLET POUR 
CÉLÉBRER LES 20 ANS 
DU GROUPE OLIVETAIN 
DE RHUYS. ÉRIC 
NAVARIAN, AGENT 
À LA BIBLIOTHÈQUE 
MUNICIPALE, A LA 
MUSIQUE DANS LA 
PEAU DEPUIS SON PLUS 
JEUNE ÂGE.
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